

Appina Travel **Der dicke Mantel bleibt im Bus**

Nach einem langen Winter bietet der sonnige Süden jenseits der Alpen besondere Anziehungskraft. Alle strecken ihre Fühler nach Sonne, Wärme und Dolce Vita aus, der erste Cappuccino auf der Piazza, die erste Kugel Eis, die ersten bunten Blüten, der dicke Mantel bleibt im Bus – auf der Saisoneroöffnungsfahrt von Appina Travel nach Venetien sorgen die wunderbare Landschaft, die herrlichen Villen Palladios und ausgiebige Spaziergänge durch gemütliche Städtchen und in neuer Pracht erblühter Gartenparadiese für wohliges und prickelndes Lebensgefühl und einen gelungenen Start in neues erfolgreiches Reisejahr. Ein besonderes Highlight ist die Teilnahme an einem Proseccofest. Die Dörfer an der Proseccostraße feiern hier nicht die Ernte im Herbst – sondern das Abfüllen des edlen Getränkes im Frühjahr. Dieses Ereignis wird zusammen mit Freunden, dem ganzen Dorf und natürlich mit Gästen gefeiert und ist sicherlich ein interessanter Startschuss in das neue Reisejahr.



Das Proseccofest findet im Frühling statt. Die Dörfer an der Proseccostraße freuen sich auf Busgruppen.